
本日の講師講演（有村佳子氏）で何か学び・気づきはありましたか？

0 名 0.0 ％

0 名 0.0 ％

0 名 0.0 ％

16 名 25.4 ％

47 名 74.6 ％

0 名 0.0 ％

63 名 100.0 ％

本日の１０月例会の設えは良かったですか？

0 名 0.0 ％

0 名 0.0 ％

12 名 19.0 ％

10 名 15.9 ％

41 名 65.1 ％

0 名 0.0 ％

63 名 100.0 ％

本日の講師講演（有村佳子氏）で何か学び・気づきはありましたか？

□ 生き方について、善き事を思うことが大切。

□ 生き方、働き方、本気で生きることの素晴らしさを感じました。心のあり方で、生き方出来事が変わると感じ

□ もう一度、講演を聴きたい講師の方でした。

□ お金では買えないもの。経営は心、そして感謝の心、感動しました。

□ 有村社長の人生の生き方すごく感動しました。今を大切に生きることを学びました。

□ ご縁の大切さきづきました。

□ いつもの講師と違う雰囲気が良かったです。

□ 本日、有村社長のお話を聞けたのもご縁だと感じました。

□ 燃えていきることが年齢を忘れさせると感じました。

□ 進歩できることは、嫌なことから出て来るんだなと感じました、

□ 社員を守ること。これは、経営で一番大切なこと、繋がりが大切と感じました。

□ 逆境のときこそ、気持ちの持ち方、心の持ち方で人生が変わる。（複数）

□ 強い意志を持つことが大切であると再確認しました。

□ 毎日を大切にし、感謝して生きること、前向きに生きようと思いました。（複数）

□ 嫌なこと、困ったことがあるときこそ、感謝の心、善き事を思うことが大切

□ 経営は一人ででなくみんなの力が必要だということ気づきました。

□ 以前ＣＤで講演を聴いたことがありましたが、生で聞くと心に迫るものがありました。

□ 有村社長のお話は、倫理にも通じる。目頭が熱くなり泣いてしまいました。
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アンケート１　本日の講師例会（有村佳子氏）で何か学
び、気づきはありましたか？

1（なかった）
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5（あった）

無回答
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アンケート２　本日の１０月例会の設えは良かったです
か？

（なかった）

2

3

4

（良かった）

無回答



□ ご主人を強く信じる心が素晴らしい。

□ 本当の幸せとは何かを教えていただきました。

□ 逆境を楽しむことできる気がしました。

□ 人間味溢れる素晴らしいお話でした。

□ 人は一人では生きていけないことを改めて知りました。

□ 墓参りから全ては始まる。生きることと死ぬことは同じ。

□ 心と魂は美しくきれい。先祖が生きてきた道に感謝しようと思います。

□ 人生に無駄はなし。善き事を思いよい人生を送りたいです。

本日の１０月例会の設えは良かったですか？

□ 会場の大きさちょうど良かったです。

□ 温度設定もちょうど良かったです。

□ 会場少し寒かったです。（複数）

□ テーブルがあって文章記入しやすかったです。（複数）

□ 有村社長から勇気と感動といただきました。（複数）

□ 後ろに座っていると前が見にくかったです。

□ 声が聞きづらかったです。

□ 席が広かったので良かったです。

その他意見がありましたらお聞かせください。

□ 毎回素晴らしい講師をお呼びいただきありがとうございます。（複数）

□ オブザーバーが２,０００円は高い。１，０００円くらいがいいと思います。

□ 薩摩の墓、お花と金字塔。

□ 声、話し方、心に響きました。心が真っ白になった感じです。

□ 色んなことを考えさせられました。

□ 赤字経営のホテルを建て直されました。具体的な経営策も聞いてみたかったです。

□ 何も考えず仕事をこなしている自分がいた。今後は、何かのお役に立つかもしれないと考え仕事をします。

□ たくさんオブザーブを連れてきたのですが、快く受けていただけました。

□ 本日は友人と一緒にきました。このあと談義で盛り上がりたいと思います。

□ 指宿ロイヤルホテルに泊まりたいと思いました。（複数）

□ この会にこれたのも何かの縁ですよね。

□ 感動ある講演例会ありがとうございました。

□ 文句なく良かったです。

アンケート２

アンケート３


